

Lutte de classe

Le PT champion de la démocratie... bafouée. Résultats : encore des démissions !

Après avoir voulu me connecter à plusieurs reprises sur le site Internet de la section d'Epignac (71) du PT, j'ai constaté que c'était impossible. En réalité, ce site n'existe plus pour la bonne raison que cette section a été dissoute fin juin 2006.

Cette section animée par des militants de la tendance socialiste, si je ne dis pas de bêtises, était une bonne section et progressait selon un ex-militant de cette section, c'est à partir de ce moment-là que tout changea, « *certaines méthodes que normalement nous sommes censés combattre s'appliquaient et cela était devenu insupportable* » m'écrit ce camarade, « *avec des manœuvres plus ou moins claires* » la tendance CCI tenta de la récupérer, ce qui aboutira à l'éclatement de la section, puis sa dissolution par un vote à l'unanimité fin juin 2006. Ce camarade avec humour a ajouté qu'ils (les dirigeants du CCI-PT) n'avaient même pas eu « la joie » de nous virer.

Il m'a expliqué en substance que « *depuis des années dans cette fédération la démocratie y était bafouée, inexistante* ». Les militants de cette section ont tout fait pour que les choses se déroulent normalement, en vain.

A des questions des militants sur le fonctionnement antidémocratique du PT, il leur a été répondu que le PT est « *trop petit pour appliquer la démocratie* », mais comme le PT héritier du PCI a toujours été tout petit et qu'il le restera toujours, car on ne voit pas comment il pourrait en être autrement, cette déclaration constitue un aveu qui confirme ce que la plupart des militants exclus de ce parti ont déjà expliqué. Ce camarade m'a écrit que quelles que soient les décisions que prenait sa section, elles étaient systématiquement remise en cause au niveau fédéral. Selon ce camarade « *le Parti des travailleurs est escamoté au profit de toute sortes de "comités"* », ce que d'autres camarades m'avaient déjà signalé et ce que j'ai écrit moi-même suite à la candidature de Schivardi. Et comme d'habitude avec les dirigeants du PT les « *calomnies, insultes* » ont suivi, ils ne peuvent pas s'en empêcher, ce sont des individus vraiment malfaisants. Et après, il y a encore des militants du PT qui s'étonnent qu'on ne parle pas de leur parti : mais vos dirigeants sont infréquentables, virez-les tous !

Dans le texte qui m'a été transmis d'un autre militant du CCI-PT, d'une autre fédération qui a été exclu en 2005 et que je ne peux pas publier pour ne pas voir reçu son accord, il expliquait à peu près la même chose, bien que partant de faits différents : il avait manifesté son désaccord avec la ligne politique imposée par la direction du PT, la ligne de la démocratie et de la rupture avec Maastricht au détriment du combat contre le gouvernement, et il expliquait qu'il lui avait été impossible de faire connaître sa position au sein du PT la direction refusant tout texte critique remettant en cause sa politique.

Dirigeants du PT, commencez par balayer devant votre porte avant de donner prôner la démocratie !

Militants du PT, commencez par balayez vos dirigeants, après vous verrez que vos rapports s'amélioreront avec les militants des autres organisations !